

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 66 (1957)
Heft: 6

Rubrik: Croix-Rouge de la jeunesse

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

CROIX-ROUGE DE LA JEUNESSE

A Oberhofen du 23 juillet au 2 août

LE PREMIER CAMP INTERNATIONAL DE « JUNIORS » EN SUISSE

Un Centre d'études international de la Croix-Rouge de la Jeunesse a été établi à Oberhofen, sur le lac de Thoune, du 23 juillet au 2 août par les soins de la Croix-Rouge suisse de la Jeunesse et sous la direction de M. Hans Beutler, délégué à la Croix-Rouge de la Jeunesse pour la Suisse allemande. Ce camp était destiné à de jeunes instituteurs, ou à de futurs instituteurs, âgés de 17 à 22 ans et venant soit de Suisse soit des pays voisins. Une quarantaine de participants de Suisse allemande — auxquels s'étaient joints quelques jeunes Romands —, d'Italie, d'Allemagne et d'Autriche y prirent part. La réussite du camp fut entière. Et il est d'ores et déjà certain que d'autres centres auront lieu

l'art dramatique, à l'art plastique, les participants improvisèrent instruments de musique, décorations, mimes et jeux de scène. Une enquête sociale fut également organisée à Thoune, ainsi qu'une visite du siège de la Croix-Rouge suisse à Berne. Des causeries, des discussions figuraient au programme fort complet du camp, qui ne négligea point de donner à nos jeunes hôtes des notions sur la vie de la nature. Les buts que s'étaient donnés les organisateurs de ce premier camp suisse de « juniors » de divers pays se sont trouvés parfaitement remplis. Et les participants ont pu réaliser au cours des journées actives et joyeuses qu'ils connurent à Oberhofen tous les points d'un programme qui comprenait aussi bien la préparation d'excursions scolaires, la connaissance des dangers de la plage et de la montagne, l'attitude à prendre en cas d'accidents, que la façon de mettre au service de la communauté les connaissances et les dons de chacun.



Au centre d'études d'Oberhofen.

(Photo Tschirren)

les années prochaines soit en Suisse romande soit en Suisse allemande.

Les organisateurs, estimant que les trois qualités essentielles que l'on peut demander aux jeunes volontaires de la Croix-Rouge sont le dévouement, la connaissance approfondie d'une technique de secourisme et l'esprit d'improvisation, avaient axé sur ces thèmes l'enseignement qu'ils attendaient du camp. S'adressant à de futurs ou à de jeunes instituteurs, ils voulaient notamment leur apporter des moyens propres à développer chez leurs élèves ce don d'improvisation si utile en cas d'accident fortuit comme en tant d'autres circonstances.

Ainsi, au cours d'excursions, de baignades, des accidents furent simulés, obligeant les participants à trouver les moyens d'y porter remède, tandis que diverses démonstrations de secourisme alpin ou nautique étaient également faites. Les jeux et les distractions participèrent du même esprit, faisant appel à la musique, à

Visites de « juniors »

Un groupe d'étudiants de Verceil a fait à fin juin une excursion à Genève dans le cadre de la Croix-Rouge de la Jeunesse italienne à laquelle appartenaient les jeunes visiteurs. M. Tracevski, de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge, a accueilli le groupe de jeunes Italiens. Ceux-ci ont été reçus au siège de la Ligue ainsi qu'à celui du Comité international. Les délégués de la Croix-Rouge genevoise ont également salué les « juniors » qui avaient tenu à apporter à leurs hôtes un témoignage d'amitié et de reconnaissance pour les Croix-Rouges de Genève.

A fin juillet, un groupe de « juniors » américains ont également fait à Genève un séjour d'études d'une semaine sous les auspices de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge. Ces jeunes gens avaient participé auparavant à un camp à Chiemsee, avec des « juniors » allemands, au Centre de formation de la Croix-Rouge américaine de la Jeunesse.